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2025／3／23 津校東京同窓会「輪番幹事会」記録 

 

日 時  2025 年(令和 7 年)3 月 23 日 15:00～16:00 

場 所  品川区・品川第一区民集会所(第 1 集会室） 

出席者  22 名 

昭 51 年卒  麻薙香保里、佐藤康子、谷本智彦、坪香かよ子、中村智子 

昭 52 年卒 尾関健一、橋爪吉博、正岡文人 

昭 62 年卒 川口香苗子、阪本浩一、白木光彦、長﨑透、永橋信隆 

事務局  西村修一、吉田万里子、伊藤俊一、中川法子 

森田和久、清水徹、野村昌弘、岡克治、神戸洋史 

 

１．事務局より、昨年度の「総会・親睦パーティ」の役割分担をプロジェクター

で示し、今後はこれと同様に当日行うことと役割分担を決めていくことになる

旨説明した。 

２．昨年度の「総会・親睦パーティ」の際に上映した以前の津高の様子等につい

てのパワーポイントで作成されたコンテンツをプロジェクターで示し、力作で

あり、今後も使用可能であることから、一部写真の差し替えをして、今年も使

用することが話し合われた。 

３．「総会・親睦パーティ」が行われた後に、写真を添えて報告書を作成するこ

とになっており、また、例年、寄付をして頂いた方にはそのコピーを送ってい

るところ、写真撮影を行う者と文章を書く者とは別にし、両名が協力し合って

作成する必要がある（１人２役は困難）。 

 これを誰が担当するかについて、Ｓ51 年卒の中村智子氏を推す声があり、同

年卒の坪香氏より中村氏を補佐したいとの意向が表明され、結果として、中村

氏・坪香氏に文章をお願いすることになった。 

 写真撮影については、同じくＳ51 年卒の渡部正道氏に依頼したところ、承諾

を得られている旨の報告があった。 

４．受付については、いくつか改善すべき点がある旨の指摘がなされた。 

 具体的には、①開始前の会場外での受付は、開始後は会場内に移動するが、

この際の引継を改善する必要がある（開始前後でも同一の者が受付を行った方
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が引継漏れがなく、安全ではないか）、②受付後座席の案内を効率的に行う必

要があり、受付が座席の案内をすることは加重な負担となる虞がある、との指

摘がなされた。 

５．校歌についての指揮者が必要であること、指揮者のための台が必要との話が

出た。 

 指揮者の台については、式場からのレンタル料をおって事務局で確認するこ

ととなり、指揮者についても、おって協議することとなった。 

 また、津中、津高女の校歌を省略できないかとの意見も出たが、この点につ

いて会長から、実際上困難との発言がなされた。 

６．恩師については、S63 年卒に同窓生より見込みをつけていた教師に連絡したも

のの、固辞されたとのことで、現在未定でとなっている旨の報告がなされた。 

７．催し物については、有力な講演者候補が見込めれば、講演をお願いしたいと

いう考えもあるが、他方で、会場を借りることのできる時間の関係で講演を 30

分程度で終わらせる必要があり、他方、無報酬となること等から実際上候補者

を見つけることは困難ではないかとの発言がなされた。 

 なお、講演の候補者としては、「魚太郎」の女性社長、映画「将軍」の音響

担当者などの名前が挙がった（米国滞在中とみられる後者については、Web での

参加をお願いすることも話題になった）。 

 また、令和６年度に行われた「抽選」を行うとすると、当選者に賞品を渡す

のに時間を要したことから、賞品の交付についての効率的な方法を検討するこ

とが必要という指摘がなされた。 

８．協賛のスポンサーとしては、清水清三郎商店、S&B 食品への継続協賛依頼を行

うとともに、新しいスポンサーを募集することになる。 

 サントリーに勤める平成４年卒の同窓生から、昨年協賛の可能性が伝えられ

たことから、おって４月になってから、西村会長より連絡する予定との報告が

なされた。 

 他の候補者として、おやつカンパニー、井村屋等の名前があがった。 

 なお、井村屋については、１０年前に協賛を依頼したところ、「今年限りに

してほしい」という限定がつけられたとのことであるが、担当者が代わってい

れば、きちんと引継がなされていなければ、協賛を得られる可能性もある。 


